



Ferrari dirige a Amaya Forch en una escena del telefilme "Amigas en Bach".

RIVERA LETELIER

aprueba a Marcelo Ferrari

Marcelo Ferrari, el director de "Subterra" ya fijó la atención en otra novela para llevar al cine y que cuenta con todos sus atributos favoritos: una historia de época, apasionada y con los mineros del salitre como protagonistas: "Santa María de las flores negras".

Aunque en este minuto Ferrari trabaja en la adquisición de los derechos, por lo que no ha comenzado a trabajar en la producción, Rivera Letelier, autor de la novela, está muy satisfecho de que el realizador haya pensado en su novela para adaptarla al cine. "Estoy feliz, porque creo que él es el director adecuado para este tipo de producciones. Pienso que «Santa

María...» le vendría como anillo al dedo". Rivera Letelier está tan entusiasmado con la idea que ya fantasea con ver a los protagonistas de su novela convertidos en seres de carne y hueso. "Hay un personaje que es un poeta ciego que acompaña a los obreros mientras marchan por el desierto. Para ese personaje me imagino a Humberto Duvau-chelle porque tiene un porte y una voz que encaja perfecto".

Ferrari, por el momento, trabaja en el telefilme "Amigas en Bach", el que será parte del nuevo ciclo de los "Cuentos Chilenos", de TVN. En la cinta actúan Amaya Forch y Luciano Cruz-Coke y está basado en un relato de Pía Barros.

Rivera Letelier aprueba a Marcelo Ferrari. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Rivera Letelier aprueba a Marcelo Ferrari. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile